



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2023年6月2日 No.9

運動会の練習頑張っています

特別時間割に入り、運動会に向けての練習が本格的になってきました。今週は、表現運動の縄跳びや開会式、徒競走、5色綱引きと、ひと通りの練習を行いました。子どもたちはみんな、意欲的に取り組んでいます。本番では、5年生として昨年よりもさらにレベルアップした姿をお見せできるように頑張っていきます。毎日体育の学習が入っていますので、水筒や汗拭きタオルなどの準備をお願いします。また、疲れがたまってきているころだと思います。十分な睡眠や休養など、体調管理にご配慮下さるようお願いいたします。

お願い

団体種目の5色綱引きで、けが防止のために必ず着用しますので、長袖、長ズボンの用意をお願いします。また、軍手は滑り止めのついていないものを持たせてくださるようお願いいたします。

表現種目発表会があります

6月7日(水)に表現種目発表会を予定しています。児童がお互いの表現種目を見合う場として設定していますので、保護者の方の観覧はお控えくださいますよう、よろしく申し上げます。

運動会当日観覧できない等の理由で来られる方は、児童席近くへ来ること・声をかけることは控えていただくよう、よろしく申し上げます。また、校内への出入りもご遠慮ください。

弁当日があります

6月7日(水)と6月13日(火)は給食がありません。お弁当を忘れずに持たせてください。

イヤホンの準備をお願いします



音楽で作曲の学習をします。パソコンのスクラッチのアプリを使って、ひとりひとり曲を作ります。イヤホンがあると周りの音を気にせず学習できると思います。ご家庭にあれば用意をお願いします。(教材費に含まれていないので、新たにご用意いただく場合は100均でも左のようなものがあります)作曲の学習は、6月19日(月)の週に行います。

このタイプのイヤホンジャックです

◆総合「ふるさと千歳、達人への道」

総合的な学習の時間には、米作りの学習をします。バケツで稲を育てることになります。先日、教室で稲の観察をした後、稲を水に付けておき、芽出しをしました。先週の金曜日には、苗にするためにたくさんの水を含ませた土に植えました。